

パプリカ通信 令和5年 vol.3

和田小学校PTA
教養委員会家庭教育学級



今回のパプリカ通信は、第5講座から第7講座の様子をお伝えします。

第5回講座 9月21日(木)

実技講座(ハーバリウムボールペン)

フラワーサイクリストの方をお招きして、ロストフラワーについてお話していただき、

ハーバリウムボールペンの作成を行ないました。



●参加した方々の声●

- ・花農家さんや生花店、結婚式場などで廃棄されてしまうお花について、これまで考えたことがなかった。これから考えるいいきっかけになった。
- ・子育てに追われ、自分の時間が持てない中、お花に癒されたり、参加された方々とおしゃべりしながら楽しく過ごせました。
- ・集中する作業はいい息抜きになりました。

第6回講座 10月24日(火)

子育て支援講座

「子供に伝える性教育」をテーマに、松田母子クリニックの助産師さんをお招きして、性教育の必要性、どのように伝えたらいいのか、また事前にアンケートで実際に困ったことや聞いてみたいことを募集し、それらに答えていただきました。



●参加した方々の声●

- ・性教育がテーマということで、おもしろい講座になるのかと思ったら、とてもわかりやすく、とてもためになるものでした。なかなか人と話すこともなく子供にどんなふうに伝えるべきなのかわからないテーマですが、とても参考になりました。
- ・この歳になっても学ぶことが多くとても勉強になりました。子供に聞かれた時に曖昧に答えてしまっていた事があったのできちんと答えようと思いました。答え方も例も分かりやすかったです。
- ・子供の年齢的に、性教育についてそれほど意識したことも、困った経験等もまだなかったのですが、早めに認識しておくことは大事だと感じました。親として知っておくべき内容というのはわかっただけなのですがなかなか改めて勉強するきっかけがなかったので、今回の講座で本1冊読んだくらいの学びが得られたと考えると、とてもありがたいです。

第7回講座 11月16日(木)

実技講座(作業療法とイニシャルチャーム作り)

作業療法士の方をお招きして、作業療法とはどのようなものなのか、仕事の内容を含めて

お話いただきました。イニシャルチャーム作りを通して集中して物を作ることで自信がついたり、気分転換ができるということをお話いただきました。



●参加した方々の声●

- ・とても楽しい時間でした。お話を聞いていて、前向きな気持ちになりました。今まで作業療法士という仕事は詳しく知りませんでしたが、今回の講座でとても貴重な価値のある仕事なのだと感じました！！イニシャルチャーム作りも楽しかったです。
- ・作業療法については名前くらいしか知らなかったのですが、この機会に少しでも知ることができてよかったです。作業療法士は身体的なことから精神的なケアまで、実に幅広い知識と経験を必要とする仕事なんだと驚きました。
- ・布選びから仕上げまで楽しく参加できました。

毎回、参加した方々からたくさんの感想をいただいておりますが一部しか紹介できず申し訳ありません。参加していただいた皆様、アンケートにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

今年度の家庭教育学級の活動も最後の講座・閉講式を残すのみとなりました。

新型コロナウイルスによる制限もなくなり、ここ数年できていなかった給食試食会や、
昨年は急きょ中止となり、完成品のお渡しのためのハーバリウムボールペン作成も実施する
ことができました。

たくさんの講座を通して家庭での教育や親同士の交流において有意義なものになれば幸いです。

不慣れな点も多くご迷惑をおかけしたと思いますが、講座後のアンケートなどで皆様から
たくさん励みになる言葉をいただきました。

参加していただいた学級生の皆様、ご協力いただいた皆様、一年間ありがとうございました。

令和5年度 家庭教育学級 役員一同